

Une balade au Forestou pour découvrir le quartier



Terminus en musique au square Georges-Melou.

L'association des parents d'élèves de l'école du Forestou, l'amicale des locataires du Guelmeur et la maison pour tous du Guelmeur ont invité les habitants à une balade découverte dans le quartier. « **L'objectif est avant tout de créer du lien entre parents, enfants et habitants du quartier** », souligne les organisateurs.

C'est sous une météo clémente que plus de 60 personnes se sont retrouvées pour déambuler dans le

secteur du Forestou. Le trajet mis en place a permis aux familles de découvrir ou redécouvrir Fénélon, les lavoirs, les fondations de l'ancien fort du Guelmeur avant de terminer au square Georges-Melou où Jean et Jean-Pierre, du club accordéon de la MPT attendaient les marcheurs en musique. Un pique-nique dans l'enceinte de l'école a terminé cette journée appréciée de tous.